

日帰り旅行～ホテル塩屋崎～

やしおみ荘

9月11日（木）、26名の利用者と職員8名の総勢34名でホテル塩屋崎へ日帰り旅行に出掛けました。当日の朝は晴れていましたが、出発の頃になって天候が下り小雨交じりの中バスにてホテルへ移動しました。待ち遠しい旅行であった為か、利用者のみなさんは天候を気にすることなく嬉しそうな表情を見せっていました。ホテルの会場では、和食のお膳がみなさんを待っており、席に着くとそれぞれ和やかな顔を見せ、喜ばれていました。乾杯の挨拶で会食が始まると、始めの内は食べるのに夢中になってしまい、しばしの静寂も見られましたが、そのうち「うまい」「おいしい」

「また食べたい」などの声もあちこちから聞こえてきました。会食が落着くとカラオケが始まり出し、歌う方の曲に合わせ踊ったり、手拍子を取ったりと楽しい時間を過ごしました。帰る時間になると、少し寂しげな様子も見られましたが、口々に「来年も来たいね」と気持ちを切り替えておられました。



行ってきました日本海～新潟日帰り旅行～

虹のかけはし

9月19日（金）利用者、保護者、職員31名で新潟方面へ日帰りでの旅行にでかけました。行きのバスの中では、bingo大会、カラオケと皆さん大盛り上がりでした。

最初に到着したマリンピア日本海では、まずイルカショーを見ました。イルカのダイナミックなジャンプに歓声が上がり、しぶきがかかると今度は悲鳴が!!その後はラッコの餌の時間や、ゴマフアザランの昼寝などを見学し、楽しく時間を



過ごすことができました。

昼食は、一流ホテルのレストランでバイキングを堪能しました。料理は数十種類以上あり、飲物、デザートと目移りしながらも思う存分食べることができました。

新潟ふるさと村では、新潟地方の四季を学習し、雪体験ができる「雪国の中庭」では降ってくる雪に触れることができ、感動を味わいました。そして最後にお土産を買いました。それぞれ、家族や旅行に来られなかった利用者のために、真剣に品定めしている姿が印象的でした。

あっという間に時間が過ぎ帰路へとつきました。帰りのバスでも皆さんでビデオ鑑賞をしました。日頃頑張っている作業での疲れを十分に癒すことができ、また、次の作業への意欲を盛り上げることができたとても充実した楽しい旅行でした。

日帰り旅行～那須ハイランドパーク～ワークセンターしあさい



9月25日（木）に、しあさい利用者と職員の計12名で、日帰り旅行へ行ってきました。行き先は南ヶ丘牧場と那須ハイランドパークです。牧場では馬に餌をあげたり、新鮮な牛乳で作られたお菓子などをお土産に購入したりと、短時間でしたが牧場の雰囲気をそれぞれ満喫していました。牧場を出てまもなく、みんなが楽しみにしていた那須ハイランドパークへ到着!!空中を回る

ブランコや船で川を下っていくアトラクション等、「乗っても大丈夫かな?」という職員の心配をよそに、利用者たちは平気な顔をしてアトラクションを楽しんでいました。チケットをすべて使い切り、お土産もたくさん買って、思い残すことはないくらい遊んできました。毎日作業に励んでいる利用者たちにとってリフレッシュできた一日となりました。

日帰り旅行in東京お台場

天真庵

9月24日（水）、年に1回のお楽しみ、日帰り旅行を行ってきました！毎年、旅行の日には雨にぶつかっていた天真庵ですが、今回は快晴。

行きのバスの中では、それぞれに会話を弾ませたり、ビデオに熱中する利用者さんたち。フジテレビの球体が見えてくると、嬉しそうに歓喜の声を上げていました。フジテレビの中を見学し、お楽しみのお土産タイム!!それぞれ、お家へのお土産を真剣に品定め。もちろん自分へのお土産？も忘れていません。Tシャツやメモ帳、ぬいぐるみなど、お財布と相談しながら買っていました。

お昼はワシントンホテルでのバイキング。おいしそうな食べ物がいっぱい並ぶ中、ついつい食べ過ぎてしまう利用

者さんも。

思う存分食べた後は、台場1丁目商店街へ。短い時間でしたが、アイドルやキャラクターのグッズをしっかりと買っていました。

楽しい時間は、あっという間に過ぎてしまうのですが、また来年も楽しみに、これからも頑張ろうと思う天真庵一同でした。

